

Appel à manifestation d'intérêt

Session posters de la 2^e rencontre GlobalMed

22-23 juin 2023 – MMSH, Aix-en-Provence

Le réseau GlobalMed est un réseau pluridisciplinaire en SHS constitué à l'initiative de la [Maison Méditerranéenne des Sciences de l'Homme](#) (UAR 3125 AMU CNRS) en 2022. Il rassemble les chercheurs des unités de recherche de la MMSH, des instituts ARKAIA et SOMUM et des institutions partenaires internationales travaillant à une approche globale de la Méditerranée, c'est-à-dire à une attention aux connexions humaines, culturelles, sociales, matérielles et environnementales entre la Méditerranée et le monde, de la Préhistoire à nos jours. GlobalMed est conçu comme un lieu d'interconnaissance et de mise en relation d'institutions et de recherches.

Trois thématiques structurent le réseau :

- Les regards et représentations portés sur la Méditerranée vue d'ailleurs
- Les connexions de tout ordre entre la Méditerranée et le monde
- La comparaison entre la Méditerranée et d'autres espaces dans le monde

Pour plus d'information : le carnet de recherches de GlobalMed est accessible à l'adresse <https://globalmed.hypotheses.org>

La 2^e rencontre du réseau se déroulera à la Maison Méditerranéenne des Sciences de l'Homme (MMSH) à Aix-en-Provence les 22 et 23 juin 2023.

Une exposition de posters permettra aux différents partenaires de présenter des projets de recherche en cours ou achevés en lien avec les thématiques GlobalMed (ci-dessus).

[Cette année l'appel à poster est ouvert aux jeunes chercheurs \(doctorants ou post-doctorants\), avec un modèle de poster dédié aux projets individuels, qui bénéficieront d'une séance spécifique pour présenter leurs travaux.](#)

Déroulé de la session

Objectif :

Proposer une carte d'identité des projets des partenaires du réseau ou de jeunes chercheurs associés au réseau par leurs unités de recherche

Moyen :

- Jour 1 : Déambulation pendant la pause méridienne (11h-14h)
- Jour 2 : session de questions-réponses en plénière portant spécifiquement sur les posters « jeunes chercheurs »

Diffusion :

Une version PDF des posters sera publiée sur le carnet hypothèses du réseau (à l'exemple des posters de la rencontre 2022 : <https://globalmed.hypotheses.org/640>).

Forme des propositions

Les posters seront mis en forme et imprimés par l'équipe GlobalMed.

Ils seront présentés selon trois formes déclinant le modèle 2022.

Pour un aperçu voir <https://globalmed.hypotheses.org/491/poster-globalmed-globalmed-2>

Trois formes possibles

Type A : Projet collectif de recherche des membres du réseau GlobalMed non présenté en 2022

Type B : Projet collectif de recherche des membres du réseau GlobalMed présenté en 2022 et ayant connu des résultats ou avancées significatives depuis

Type C : Projet individuel jeune chercheur rattaché à une institution partenaire de GlobalMed

Les propositions sont à transmettre sous forme de texte, français ou anglais, à annabelle.gallin@cnrs.fr avant le 22 mai 2023.

Elles comprendront :

Pour les posters de type A ou B

- Titre et sous-titre du projet
- Logo(s)
- Equipe
- Durée et nature du projet
- Objectifs (500 signes)
- Axes de recherche (500 signes)
- Activités (500 signes)
- Résultats (500 signes, seulement pour les posters de type B)
- 3 illustrations
- Lien et contact

Pour les posters de type C (jeunes chercheurs)

- Titre et sous-titre
- Logos
- Nom de l'auteur de la recherche
- Dates initiale et éventuellement finale de la recherche
- Sujet (500 signes)
- Sources, méthodes et terrains (500 signes)
- Résultats attendus (500 signes)
- 3 illustrations
- Lien et contact

Call for expression of interest

Poster session of the 2nd GlobalMed meeting

June 22th & 23rd 2023 – MMSH, Aix-en-Provence

The GlobalMed network is a multidisciplinary network in the field of social and human sciences created at the initiative of the [Maison Méditerranéenne des Sciences de l'Homme](#) (UAR 3125 AMU CNRS) in 2022. It brings together researchers from the MMSH's research units, the ARKAIA and SOMUM institutes, and international partner institutions working on a global approach to the Mediterranean, i.e., attention to the human, cultural, social, material, and environmental connections between the Mediterranean and the world, from prehistory to the present. GlobalMed is conceived as a place of inter-knowledge and networking of institutions and research.

Three themes structure the network:

- The views and representations of the Mediterranean as seen from elsewhere
- Connections of all kinds between the Mediterranean and the world
- The comparison between the Mediterranean and other areas in the world

For more information, the GlobalMed research blog is available at:

<https://globalmed.hypotheses.org>

The 2nd meeting of the network will take place at the Maison Méditerranéenne des Sciences de l'Homme (MMSH) in Aix-en-Provence on June 22nd and 23rd 2023.

A poster exhibition will allow the different partners to present ongoing or completed research projects related to the GlobalMed themes (above).

[This year the call for posters is open to young researchers \(PhD students or post-doctoral fellows\), with a poster model dedicated to individual projects, who will benefit from a specific session to present their work.](#)

Course of the session

Objective:

To propose an identity sheet of the projects of the network partners or of young researchers associated to the network by their research units.

Means :

- Day 1: Walk around the posters during the lunch break (11am-2pm)

- Day 2: Question and answer session specifically on the "young researchers" posters

Dissemination:

A PDF version of the posters will be published on the network's scientific blog (as for the posters of the 2022 meeting: <https://globalmed.hypotheses.org/640>)

Form of the proposals:

The posters will be formatted and printed by the GlobalMed team.

They will be presented in three different forms derived from the 2022 model.

For an overview see <https://globalmed.hypotheses.org/491/poster-globalmed-globalmed-2>

Three possible forms :

- **Type A:** GlobalMed network members' collective research project not presented in 2022
- **Type B:** Collective research project of GlobalMed network members submitted in 2022 and having achieved significant results or progress since
- **Type C:** Individual young researcher project (PhD students or postdoctoral fellows attached to a GlobalMed partner institution)

Proposals should be sent in text form, in french or english, to annabelle.gallin@cnrs.fr before **May 22nd 2023**.

They will include:

For type A or B posters

- Title and subtitle of the project
- Logo(s)
- Team
- Duration and nature of the project
- Objectives (500 characters)
- Research areas (500 characters)
- Activities (500 characters)
- Results (500 characters, only for type B posters)
- 3-4 illustrations
- Link and contact

For type C posters (young researchers)

- Title and subtitle
- Logos
- Name of the PhD student or postdoctoral fellow
- Initial and possibly final dates of the research
- Subject (500 characters)
- Sources, methods and fields (500 characters)
- Expected results (500 characters)
- 3 illustrations
- Link and contact